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令和 4年第 13回西条市教育委員会 11月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 

開 会   11月 1日（月）   午後 3時 30分 

閉 会   同 日        午後 4時 00分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長         伊藤隆志 

         教育長職務代理者    福田亜弓 

         委 員         礒 恒子 

委 員         鳳 慶洲 

委 員         一色一成 

   

３ 会議に出席（欠席）した者 

         事務局長        三好昭彦 

教育指導監       松本卓也 

副局長兼教育総務課長  串部佳隆 

教育総務課主幹     村上彰彦     

学校教育課長      戸田章裕 

学校教育課指導主幹   黒河幸彦 

学校教育課指導主幹   内田賢一郎 

社会教育課長      前谷浩教 

人権擁護課長      安倍和紀 

西条図書館長      越智秀樹 

教育総務係長      青野洋士 

                                                           

４ 会議録署名委員 

         3番委員   鳳 慶洲 

4番委員   一色一成 

 

５ 議   案  議案第 16号 西条郷土博物館及び五百亀記念館の指定 

管理者を指定する意見の申し出について    

 

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

伊藤教育長 ・ただ今から、令和 4年第 13回教育委員会 11月定例会を開催

する。 

 

伊藤教育長 ・本日の会議録署名委員に鳳委員と一色委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、事務局長に報告を求める。 



 

 

 

三好事務局長 ・教育長の事業、実施 21件、予定 15件等について報告する。 

 

伊藤教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 
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・音楽フェスティバルについて、昨年小学校の音楽フェスティ

バルに行ったところ、コロナ対策のため関係者以外は入場でき

なかったが、今年も同様の予定であるか。 

 

・今年も同様の対策を講じる予定である。なお、小学校は地区

で日程をずらし、お互い音楽の先生同士で手伝いを行ってもら

う。 

 

・修学旅行について、連日学校が連なっているが、以前のよう

に京都奈良方面に行くのか。 

 

・今のところは京阪神、京都奈良を予定している。 

 

 

・実施の自然の家、修学旅行についてであるが、保護者からも

複数の感謝のお声をいただいた。現場の先生方の判断によって 

上手に配慮していただいたことが子供たちにとって良い結果

になったという話であった。先生方が状況を見ながら良い判断

をした結果であると思うので報告させてもらう。 

 

・先日視察研修に行かせていただいた。ありがたい機会をいた

だけたことに感謝したい。視察研修では 3か所巡らせていただ

いた。私たちに何ができるのかと考えさせられるような内容で

非常に有意義な研修であった。 

・1か所目の古代山城鬼ノ城であるが、山頂までの山道が素晴

らしく整備されており、委員全員が癒されたと思う。 

・人と防災未来センターは小学生から大人の方まで見学に来ら

れていた。ある引率の先生は震災の経験者で、展示を見ると胸

が締め付けられる思いがするが、子供たちに伝えていきたいと

いう思いから毎年ここに連れてきているという話を聴けた。セ

ンターでは防災だけでなく、これからの地域の中で自助、互助、

共助、公助、こうしたことが連携して地域の課題解決に取り組

んでいくことが大切だということを学ばせていただいた。 

・あかし市民図書館は市民が利用したいような、市民目線に立

った施設であると感じた。西条図書館と異なると感じたのは、

大人と子供のエリアが完全に別れていて、子供たちが明るく開
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伊藤教育長 

 

 

放的な空間でのびのびと図書を検索でき、遊びながら学べる空

間があったというところである。西条図書館においても利用意

欲が増すような空間を上手に配置いただけると嬉しい。 

・3年ぶりに研修をさせていただいたが、五感を通して経験し

たことが次なる大きな学びや気づきになっていくと感じた。教

育についても同じことが言えると思うので、よろしくお願いし

たい。 

 

・ほかに意見等ないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・続いて日程第 4 議案に入る 

・議案第 16号 「西条郷土博物館及び五百亀記念館の指定管理

者を指定する意見の申し出について」を議案とする。事務局よ

り説明を求める。 

 

議案第 16号 「西条郷土博物館及び五百亀記念館の指定管理者

を指定する意見の申し出」について 

（前谷社会教育課長説明） 

 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

・以前から噂が独り歩きしているのを小耳に挟んだのだが、施

設が無くなるという話は出たことはないか。 

 

・今回は特にそういう申し出も無く、前回管理をしていた愛媛

民藝館から申請あった。特にそういった声は入ってきていな

い。 

 

・ほかに意見等ないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・意見がないようなので採決してよいか問う。 

 

（異議なしの声） 

 

・議案第 16号 「西条郷土博物館及び五百亀記念館の指定管理

者を指定する意見の申し出について」に賛成の方の挙手を求め

る。 
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（全員挙手） 

 

・議案第 16号について、原案通り決することとする。 

・続いて日程第 5 その他に入る。事務局より説明を求める。 

 

・令和 5年成人式の名称について報告する。民法の改正により、

成人年齢が 2022年 4月から 18歳に引き下げられたが、西条市

では二十歳での式典を継続する。これについてはホームページ

にて市民に周知している。それに伴い、10月 22日に第 1回成

人式実行委員会を開催し、名称が決定した。名称は「二十歳の

集い」に決定した。理由として、全国的に「二十歳の集い」を

名称とする市町村が多く、これから定着していくことが予想さ

れるという意見が多くあったためである。 

 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

・日程は決まっているか。 

 

 

・1月 8日の日曜日で決定している。 

 

 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

・全体的な話になるが、世の中の状況を踏まえながらこういっ

た方向で進んでいるということが共通認識できる、西条市教育

委員会のロードマップのようなものが存在しているのか伺い

たいのと、存在しない場合作ってはどうかという提案をさせて

頂きたい。お伺いする理由として、児童生徒に配られているタ

ブレットの更新や修理に係る予算の見方、公民館の Wi-Fi使用

の方向性、電子図書とリアルの図書館の併用の仕方、コミュニ

ティスクールの進め方などについて、ロードマップ的なものを

知らないかと聞かれることが増えてきたためである。 

 

・市全体として一番大きいものが総合計画で、現在進めている

第 2期の総合計画が平成 27年度から令和 6年度までのものと

なっている。その下に位置づけられるのが、総合教育会議で定

めた教育大綱であり、令和 3年から令和 6年までのものとなっ

ている。また、毎年度作成するものとして西条市の教育基本方

針がある。 
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・ほかに意見等ないか問う 

 

（意見なし） 

 

・令和 4年第 13回教育委員会 11月定例会を閉会する。 
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会議録署名委員 

 

3番委員 

 

 

4番委員 


